

Jean-Paul-Grundschule

Schwarzenbach an der Saale

Breslauer Str. 9, 95126 Schwarzenbach / Saale, Tel. 09284-9690 Fax: 09284-96969
sekretariat@jpgs-schwarzenbach.de www.jpgs-schwarzenbach.de



Schwarzenbach, 02.09.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte unserer zukünftigen Erstklässler,

nun sind es nur noch einige Tage bis zur Einschulung Ihres Kindes bei uns an der Jean-Paul-Grundschule. Wir freuen uns schon sehr darauf, Sie und Ihr Kind kennenzulernen. Sicherlich ist die Vorfreude bei unseren zukünftigen Erstklässlern auch schon sehr groß und sie können es kaum erwarten, am ersten Schultag mit ihrer Zuckertüte (Schultüte) und ihrer Schultasche in die Schule zu kommen.

Im Schuljahr 2020-2021 ist auch der Schulbeginn und die Einschulungsfeier von den bestehenden Coronaauflagen geprägt. Aufgrund der eingeschränkten Teilnehmerzahl bei Veranstaltungen müssen die Einschulungsfeier und die Gottesdienste nach Klassen getrennt stattfinden.

Die **Schulanfänger der Klasse 1b** treffen sich am Dienstag, den 08.09.2020 um 8.00 Uhr gemeinsam mit maximal 2 Begleitpersonen in der Turnhalle der Schule zur Schulanfangsfeier. Die Veranstaltung dauert bis 9.00 Uhr. Um 9.30 Uhr beginnt für die Kinder und Eltern der Klasse 1b der ökumenische Schulanfangsgottesdienst in der evangelischen Kirche St. Gumbertus.

Die **Schulanfänger der Klasse 1a** treffen sich am Dienstag, den 08.09.2020 um 8.30 Uhr zum Schulanfangsgottesdienst in der evangelischen Kirche St. Gumbertus. Für die Kinder der Klasse 1a und maximal 2 Begleitpersonen findet die Einschulungsfeier in der Turnhalle von 9.30 Uhr – 10.30 Uhr statt.

Zum Parken öffnen wir einen Bereich des Schulhofes für Sie.

Jean-Paul-Grundschule

Schwarzenbach an der Saale

Breslauer Str. 9, 95126 Schwarzenbach / Saale, Tel. 09284-9690 Fax: 09284-96969
sekretariat@jpgs-schwarzenbach.de www.jpgs-schwarzenbach.de



Die Schulanfangsfeier in der Turnhalle wird mit einer feierlichen Begrüßung und einem kurzen Rahmenprogramm beginnen. Anschließend werden sich die Kinder mit Ihrer Lehrerin ins Klassenzimmer begeben und dort eine erste kurze Unterrichtseinheit erleben. Bis zur Rückkehr der Kinder werden Sie in der Turnhalle weitere wichtige Informationen von uns erhalten. Coronabedingt ist eine Verpflegung mit Kaffee und Gebäck in diesem Jahr leider nicht möglich.

Auf dem Schulgelände und während der gesamten Veranstaltung müssen alle Kinder und ihre Begleitpersonen eine Maske tragen.

Um weitere Einzelheiten zu klären, findet für alle Eltern der Erstklässler (jeweils ein Elternteil pro Kind) am **Montag, den 07.09.2020 um 17.30 Uhr** ein Elternabend in der Schule statt. Wir freuen uns, Sie alle zur angegebenen Zeit begrüßen zu können. Wir bitten Sie, die auf der Materialliste angegebenen Unterrichtsmaterialien und einen eigenen Kugelschreiber mitzubringen. Aufgrund der bestehenden Hygienevorschriften ist das Tragen einer Maske auch bei dieser Veranstaltung notwendig.

Wir wünschen Ihnen noch schöne restliche Sommertage.

Mit freundlichen Grüßen

Marita Scheirich, Rin

Melanie Drechsler, KRin